

Protokoll

47. Sitzung | WiSe23/24



Gremium:	Campus-ASTa Furtwangen
Termin:	08.01.24
Zeit:	13:05
Ort:	ASTa Büro FU B0.03
Mitglieder:	<div><input type="checkbox"/> Anne Siebrecht [AS] Thesis</div> <div><input type="checkbox"/> Elias Noack [EN] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD]</div> <div><input type="checkbox"/> Jan Iljazovic [JI]</div> <div><input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR]</div> <div><input type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Leon Dörner [LD]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Lena Meister [LM]</div> <div><input type="checkbox"/> Louisa Braune [LB]</div> <div><input type="checkbox"/> Luis Schroh [LS] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Maja Koschützki [MK]</div> <div><input type="checkbox"/> Marian Walter [MW] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Markus Damm [MD]</div> <div><input type="checkbox"/> Max Schopf [MS] Prax</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Matvey Mitaev [MM] ab 13:30</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Nicolai Boldt [NB]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Nils Schiffmann [NS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Philipp Wandel [PW] Thesis</div> <div><input type="checkbox"/> Ralf Speer [RS] Thesis</div> <div><input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB] Prax</div> <div><input type="checkbox"/> Simon Blaßdörfer [SB]</div> <div><input type="checkbox"/> Ulla Hermann [UH] Ausland</div> <div><input type="checkbox"/> Valentin Weber [VW] Thesis</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Vincent Junghans [VJ] Thesis</div> <div><input type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div>
Anwärter:	<div><input type="checkbox"/> Patrick Dimitriu [PD]</div> <div><input type="checkbox"/> Sebastian Sachsenmeier [SS]</div>
Sachverständige:	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF]</div>
Schriftführung:	Nicolai Boldt
Vorsitz:	Nils Schiffmann

Inhaltsverzeichnis

1	Organisatorisches	2
1.1	Begrüßung	2
1.2	Bestätigung des Protokolls der 46. Sitzung	2
1.3	Bestätigung Tagesordnung	2
1.4	Ankündigungen	2
2	Campus-Referate & Arbeitsgruppen	2
2.1	Referat: Finanzen	2
2.2	Referat: Technik	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit	3
2.4	Referat: Social Media	3
2.5	Referat: Eventmanagement	3
2.6	Referat: Hochschulpolitik	4
2.7	Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung	4
3	Weitere Agendapunkte	4
4	Sonstiges	5

Beginn: 13:12

1 Organisatorisches

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung des Protokolls der 46. Sitzung

- Protokoll wurde bestätigt

1.3 Bestätigung Tagesordnung

- Tagesordnung wurde bestätigt

1.4 Ankündigungen

- StuRa Sitzung am 08.01.24 um 19:00 Uhr in Furtwangen
- Instagram Post für Ankündigung
- Protokollant: Kollege von Tim, Pizzabestellen-Person spontan
- Siggi ist am Freitag, 12.01. nicht da

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Finanzen

2.2 Referat: Technik

VJ:

- defektes Objektiv von Asta-Kamera ist repariert
- Schleifkontakte von Zoom verbogen, Vorsicht bei Verwendung
- Technik nicht im Schichtplan einplanen
- grundsätzlich 1-2 Wochen vorher Bescheid geben, was gebraucht wird

SF: Spülmaschine ist wieder funktionsfähig, Klappe nicht fallen lassen! (Nachwort: Spülmaschine nicht ohne Aufsicht bedienen)

VJ: Gibt es Neuigkeiten von den Ersatzteilen der Eismaschine?

SF: Anfrage per Mail bekommen, wird nach der Sitzung besprochen

2.3 Referat: Sport & Freizeit

MD:

- Kino Ref findet am 20.01. stammt
- mehrere Filme sind noch zur Auswahl
- Popcornmaschine wird an DM für MediaNight verliehen
- Popcornmeister für MediaNight wird noch gesucht

JD: Gibt es Neuigkeiten vom Cricket-Ref?

LD: Es gibt keinen Platz mehr dafür

VJ: Anmerkung: Cricket-Ref muss zum nächsten Semester angemeldet werden

2.4 Referat: Social Media

2.5 Referat: Eventmanagement

PW:

- Ersti-Party findet nicht wie geplant statt
- nicht genügend Tickets verkauft
- allen wurde soweit abgesagt
- Ersatzparty geplant, wie eine Studierbar in der AC
- Vorschlag: Exmatrikulatoren trotzdem auftreten lassen

VJ: Einwand: akustisches Schlagzeug zu laut

PW: Schlagzeuger fragen wegen gedämpften Schlägel

JD: generell zu wenig Platz in der AC

MK: bei Graduiertenfeier wurde nach Ohrstöpsel gefragt, d.h. auch mit besonderen Schlägeln zu laut

PW: Dann lassen wir es

PW: Gibt es einen E-Mail-Verteiler für Helfer?

VJ: Einwand: Hochschul-Mails sollen bald wieder verfügbar sein. Ansonsten spricht nichts dagegen.

PW: Mit dem Namen lässt sich auch die neue Mailadresse gut herausfinden, daher lohnt sich das trotzdem.

PW:

- Motto: Trauerfeier wegen fehlender Ersti-Party
- Paddi als DJ - Techno/House
- Helferliste existiert schon in der Signalgruppe
- Eismaschine verfügbar am Donnerstag?
- SF und JD schütteln den Kopf

- Dann keine Cocktails

JD: Aufbauschichten nach vorne verlegbar?

PW: Ja, ist machbar

JD: Findet das Bierpong-Ref nebenher statt?

PW: Ja, findet statt, das Poker-Ref allerdings nicht.

Diskussion über Möglichkeit der Belegung mehrerer Barschichten nacheinander zwischen JD, PW, VJ und MK
Ergebnis: wird für Donnerstag nicht gemacht, Phil denkt für die Zukunft aber darüber nach
PW: Es wird probiert, die übrigen Ersti-Party Karten für die nächste Party wiederverwenden.

SF: Was passiert mit verkauften Tickets?

PW: Geld zurück bis Ende des Semesters, Shot bei Party am Donnerstag

VJ: Semesterende sollte genau definiert sein, letzte Vorlesungswoche als Vorschlag

PW: erstmal Donnerstag mit Insta Post bewerben, danach bis Ende des Semesters ankündigen

MK: Was ist, wenn man kein Instagram Account hat? Sind Plakate vorhanden zur Ankündigung, dass die Ersti-Party nicht stattfindet?

PW: Plakate sind nicht vorhanden, es wird aber versucht, die Trauerfeier-Party gut genug als Ersti-Party Ersatz zu bewerben.

JD: Vorschlag: auf Instagram Umfrage zu schalten, warum so wenig Interesse da war

2.6 Referat: Hochschulpolitik

2.7 Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung

VJ: Ankündigung: evtl. nur noch dieses Jahr Budget für Raumgestaltung da, ab nächstem Jahr nicht mehr

PW: äußert Wunsch nach gemütlicher Sofa-Ecke

JD: Wo wäre denn Platz dafür?

PW: Man könnte hinten die Tische wegräumen, dadurch wäre auch weniger Platz für Müll vorhanden.

JD: fragt nach Meinungsbild Sofas: die Mehrheit ist für Sofas

JD: Vorschlag: nach der Trauerfeier-Party temporär Sofas aufstellen

3 Weitere Agendapunkte

NS: Verleih und Buchungen müssen geprüft werden, vor allem auch der Technikbestand

PW: Momentan zwei Verleih-Ordner vorhanden, bitte besser beschriften

VJ: Allgemein befinden sich aktuelle Ordner neben den Fächern.

SF: Verleih-Archiv ist eigentlich nicht notwendig, wenn alles wieder da ist

PW: Wir sollten in den nächsten Wochen mal dort aufräumen

NS:

- Nach Veranstaltungen bitte die Bar und generell Ecken checken (umgekippte Radler-Flasche nach letzter Veranstaltung gefunden)

- Kühlschränke müssen nach Ausschalten aufgelassen werden, sonst gehen sie kaputt
- Vorschlag: Einen Tag an dem man Siggis nerven kann, ansonsten immer über uns

MM: Vorschlag: Briefkasten nutzen, wenn Siggis da aber kein AStA-Mitglied vor Ort ist

MD: Handout notwendig, auch für AStA-Mitglieder zur Orientierung

JD: kann sich darum kümmern bis nächste Woche

NS: Vorschlag für Tag: Montag

MD: ungünstig wegen Sitzung

MK: Dienstag?

SF: Dienstag passt

4 Sonstiges

Schluss: 14:23

Vorsitz der 48. Sitzung